

#### Colmar

## Au lycée Camille-Sée, un auditorium nommé Marie-Bigot-de-Morogues

L'auditorium du lycée Camille-Sée à Colmar porte désormais le nom de Marie Bigot de Morogues. Cette pianiste colmarienne du XVIII<sup>e</sup> siècle tombée injustement dans l'oubli retrouve les honneurs qui lui sont dus grâce à la rencontre de deux professeurs de musique.

Nathalie JOUSSE-NIANG - Aujourd'hui à 10:05 - Temps de lecture : 3 min



Le dévoilement de la plaque, le 22 mai dernier, par deux générations de professeurs unies par la même passion de la musique, Paul-Philippe Meyer (à gauche) et Nicolas Husser. Photo DNA /Nicolas PINOT

C'est de la rencontre entre l'ancien professeur de musique de Camille-Sée, Paul-Philippe Meyer, et le dernier arrivé, Nicolas Husser, qu'est née l'idée de baptiser l'auditorium du lycée du nom de Marie Bigot de Morogues.

## Un don de 684 CD, 195 livres et 38 partitions

Tout a commencé par un coup de fil. « Quand on est à la retraite, il y a des choses dont on n'a plus d'utilité. Alors j'ai décidé de faire don d'une partie de ma collection de disques, de livres et de partitions à ce lycée où j'ai aimé enseigner de

1992 à 1999 », raconte Paul-Philippe Meyer. « J'avais appris qu'il y avait un nouveau professeur de musique, et je l'ai contacté. Ma proposition a eu un écho favorable auprès de lui, il est venu choisir ce qui l'intéressait, il a fait le tri. »



Désormais le nom de Marie Bigot de Morogues sera familier aux élèves du lycée Camille-Sée. Un juste retour des choses pour cette pianiste colmarienne tombée dans l'oubli. Photo DNA /Nicolas PINOT

Au total, ce sont 684 CD de musique classique et de jazz, 195 livres sur l'opéra et 38 partitions qui sont légués au lycée. « Une telle donation, ce n'est pas si fréquent! », se réjouit Nicolas Husser.

De fil en aiguille, les deux hommes tissent un lien, et échangent longuement sur les compositrices alsaciennes du XVIII<sup>e</sup> siècle, auxquelles Paul-Philippe Meyer consacre ses recherches. De là naît l'idée de baptiser l'auditorium du lycée du nom de Marie Bigot de Morogues. « Les Colmariens la connaissent très peu, même si une plaque est apposée à son nom au 48 rue des Marchands, sa maison natale. Au moins, là, son nom deviendra familier aux lycéens de Camille-Sée! Cette pianiste et compositrice est une personnalité musicale très importante. Elle a côtoyé à Vienne Beethoven, Haydn et a compté parmi ses élèves Mendelssohn et Schubert. Mais elle a dû se battre dans un monde d'hommes à l'époque. Née en 1786, elle est disparue très jeune, et aujourd'hui on ne trouve presque plus aucune de ses partitions... »

Une petite cérémonie s'est déroulée au lycée Camille-Sée le 22 mai dernier pour le dévoilement de la plaque à l'entrée de l'auditorium, qui s'est poursuivie, en musique bien entendu!



### Un concert de fin d'année aux Catherinettes

Les élèves du lycée Camille-Sée donneront ce jeudi 8 juin à 19 h leur concert de fin d'année à la salle des Catherinettes à Colmar.

Ce sera l'occasion pour les musiciens d'exporter vers le centre-ville des talents qui se développent généralement au cœur de l'auditorium Marie-Bigot-de-Morogues. Ils suivent tous les cours de musique, soit de spécialité en première et en terminale, soit d'option en seconde et viennent d'horizons divers, tel le conservatoire ou la formation instrumentale autodidacte. Cette variété de profils génère un programme musical riche en couleurs, passant de Chostakovitch à Coldplay ou de Chopin à Piaf. La chorale du lycée suivra également le mouvement avec Gershwin et Schumann par exemple. Leur professeur Nicolas Husser en profitera pour exposer, entre les morceaux, les détails de cette structure pédagogique qui prépare au Baccalauréat en musique.

Concert de fin d'année à la salle des Catherinettes, le jeudi 8 juin à 19 h. Entrée libre.

Education

Collège - Lycée



#### À LIRE AUSSI

#### Tout pour profiter de votre jardin au meilleur prix

Castorama | Sponsorisé

En savoir plus

# Léa Salamé "lourdement" draguée par un célèbre homme politique, elle raconte

OhMyMag | Sponsorisé

Un triangle blanc et jaune repéré en train de survoler la Moselle